

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 25 (1995)
Heft: 9

Artikel: Dialogue entre les générations
Autor: Houriet, Christian
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-829014>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Dialogue entre les générations

Cette nouvelle rubrique se veut un lien, une passerelle, un trait d'union entre les générations. Vous y trouverez des réflexions, des messages ou des hommages entre les grands-parents et leurs petits-enfants.

Lettre à un grand-papa

Cette lettre de Christian, un adolescent de 16 ans, a été adressée à son grand-père, Robert Houriet, de Fontainemelon, pour ses 75 ans.

«Cela fait déjà septante-cinq ans. Eh oui. Ce sont autant d'années qu'ils faut pour acquérir la sagesse d'un grand-papa. Toutes ces années pour créer, autour de soi, une vraie famille. Trois générations qui se côtoient et qui se transmettent tout l'amour, tous les sentiments qui les unissent.»

«Un grand-papa, c'est comme la poutre faîtière d'une maison ou encore l'huile dans le rouage d'un moteur, c'est indispensable pour maintenir des liens solides au sein d'une grande famille.»

«Le grand-papa type doit être patient, compréhensif, gentil et généreux, tout comme le mien. Ce sont

toutes les qualités nécessaires pour rendre ceux de son entourage heureux. Un grand-papa, c'est aussi et surtout un homme fabuleux, plein de ressources et d'énergie cachées. Il est capable d'offrir à toutes les personnes qu'il aime, des services et des astuces que seul un grand-papa peut connaître.»

«Il ne faut jamais le mettre de côté, car il possède quelque chose de plus que nous, quelque chose que lui seul est en mesure de nous transmettre: l'expérience de la vie, ses bons et ses mauvais jours, tout ce qui est indispensable pour poursuivre son existence en autonomie et pour devenir, nous aussi, un jour, des grands-parents.»

«C'est un peu comme le fil d'Ariane, dans l'émission «Fort-Boyard», il est là pour nous guider dans la vie, pour nous remettre sur le bon chemin lorsqu'on s'est égaré. Et

mon grand-papa ne fait pas exception à la règle.»

«Pour conclure, permets-moi, grand-papa, de te féliciter pour la vie merveilleuse que tu as menée jusqu'à ce jour, et te remercier pour tout le bonheur que tu nous apportes. Encore joyeux anniversaire, grand-papa!»

Ton petit-fils qui t'aime,

Christian

Dialoguez!

Ecrivez à votre petit-fils! Dessine ta grand-maman! La communication entre grands-parents et petits-enfants est extrêmement importante. Afin de l'alimenter, n'hésitez pas à vous parler, à vous écrire, à vous dessiner. «Génération» publiera les plus beaux dessins et les lettres les plus touchantes.

Les grands-parents et les petits-enfants qui seront publiés recevront un superbe livre.

Adressez vos dessins, photos, lettres à «Génération», case postale 2633, 1002 Lausanne.



Bernard Pichon lance un pont entre les générations
Photo Y. D.

Salut les p'tits loups!

Bernard Pichon lance un pont entre la génération des pré-adolescents et celle de leurs grands-parents avec sa nouvelle émission «Salut les p'tits loups», diffusée dès le 28 août sur RSR La Première.

Le principe en est simple: il suffit de mettre en contact les enfants et les aînés, de faciliter la communication entre ces générations, afin que chacun profite de l'expérience des autres.

Ainsi, un enfant pourra, par exemple, s'adresser aux aînés pour leur poser des questions sur les

étapes de la vie. A l'opposé, une grand-maman tentera, à travers la réponse d'un enfant, de saisir son mode de vie.

Ce pont radiophonique, jeté entre les grands-parents et leurs petits-enfants, est parallèle au pont écrit que «Génération» lance à travers cette nouvelle rubrique. Le dialogue s'instaure, il ne tient qu'à vous de l'entretenir par vos réactions.

«**Salut les p'tits loups!**», émission animée par Bernard Pichon tous les jours, du lundi au vendredi, de 12 heures à 12h30 sur RSR La Première.